



Ville de Wavre
Place de l'Hôtel de Ville 1
1300 WAVRE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Travaux de réfection de voirie : Avenue de Nivelles / rue des Bleuets

Wavre, le 26 avril 2024 - La Ville de Wavre annonce le démarrage des travaux de réfection de l'avenue de Nivelles.

Le programme des travaux

L'avenue de Nivelles connaît un trafic important et est aujourd'hui fortement endommagée. Le tronçon le plus problématique est compris entre la rue Rauscent et le pont du Pèlerin. C'est ce tronçon qui fait l'objet des travaux de réfection.

La phase 1 des travaux commencent ce lundi 13 mai. Ils prévoient une réfection complète de la route : structure, revêtement et fondations. Par ailleurs, il est aussi prévu de redistribuer l'espace public en créant un chemin cyclo-piéton bidirectionnel en prolongement de celui déjà existant à la rue des Bleuets (Rixensart). Cette partie des travaux est subsidiée par le programme PIWACY.

Phasage

En raison de sa longueur (900 m dont 300 m à cheval sur Wavre et Rixensart), le chantier est divisé en 5 phases. C'est la phase 1 sur 5 qui démarre ce lundi 13 mai. En annexe de ce communiqué, nous vous prions de trouver l'arrêté de police y relatif et le plan des différentes phases : 4 phases de travaux de réfection et une phase 5 globale qui concernera l'asphaltage de la totalité de l'avenue.

La phase 1

- Du 13 mai au 12 juillet 2024
- Tronçon : rue des Bleuets / avenue de Nivelles : à partir de la rue de Moriensart (non comprise) et jusqu'au clos des Campanules (non compris).
- Circulation des riverains : autorisée de 16h30 à 7h
- Circulation de transit : interdite et déviée (voir arrêté de police)
- Ramassage des déchets : collectes assurées durant toute la durée du chantier.

La Ville de Wavre et le conducteur de travaux feront parvenir, cette semaine, un courrier d'avis aux riverains de l'avenue de Nivelles et rue des Bleuets pour les informer des dispositions prévues.

Déviations

Le trafic de transit sera interdit par l'avenue de Nivelles durant l'entièreté des travaux. Les automobilistes qui ont l'habitude de rejoindre Rixensart par cet itinéraire devront plutôt poursuivre leur route sur toute la rue J. Rauscent et rejoindre enfin l'avenue de Mérode.

Nous remercions la presse pour l'attention qu'elle porte aux communications de la Ville de Wavre et du relais qu'elle peut en assurer dans ses médias.

Infos :

Échevin en charge des Travaux : Paul Brasseur – paul.brasseur@wavre.be